

In memoriam

Hommage aux Millavais morts pour la France durant la 1^{re} Guerre Mondiale

Semaine du 24 au 30 septembre 1915



- **BALMAYER Fernand**, Edmond, Joseph, gantier, célibataire, né à Millau le 5 juillet 1895. Soldat au 4^e régiment d'infanterie coloniale. Tué à Massiges le 25 septembre 1915.
- **BIREBENT Paul**, professeur, marié, sans enfant, né à Ganac (Ariège) le 15 novembre 1876. Soldat au 30^e régiment d'infanterie. Blessé à Perthes-les-Hurlus le 25 septembre 1915. Mort à l'ambulance 16/4 à Saint-Rémy-sur-Bussy le 25 septembre 1915.
- **CROS Justin**, imprimeur, marié, un enfant mineur, né à Castelnaud-Pégayrolles le 10 septembre 1883. Canonnier au 3^e régiment d'artillerie. Tué à Massiges le 25 septembre 1915.
- **GALTIER Paul**, Jules, menuisier, célibataire, né à Millau le 25 juillet 1889. Soldat au 10^e régiment de génie. Tué à Ville-sur-Tourbe le 25 septembre 1915.
- **MARTIN Bertin**, Emile, garçon de café, marié, un enfant mineur, né à Aulas (Gard). Soldat au 142^e régiment d'infanterie. Tué à Auberville le 25 septembre 1915.
- **MEZY Jules**, Laurens, manoeuvre, né à Millau le 25 septembre 1881. Soldat au 415^e régiment d'infanterie. Tué à Perthes-les-Hurlus le 25 septembre 1915.
- **CURE Edmond**, Louis, Joseph, prêtre, né à Millau le 12 juin 1880. Soldat au 155^e régiment d'infanterie. Tué à la Ferme de Navarin le 26 septembre 1915.
- **GARY Léonce**, Jules, François, étudiant, célibataire, né à Cornus le 18 janvier 1894. Caporal au 28^e régiment d'infanterie. Tué à Neuville-Saint-Waast le 26 septembre 1915.
- **MAURY Charles**, Louis, Alphonse, fabricant gantier, célibataire, né à Millau le 28 juin 1890. Soldat au 416^e régiment d'infanterie. Disparu à Tahure le 26 septembre 1915.
- **VORS Casimir**, cordonnier, né à Millau le 2 mai 1892. Caporal au 119^e régiment d'infanterie. Tué aux Tranchées de la Folie le 26 septembre 1915.
- **DESPLAS François**, Clément, né à Saint-Georges-de-Luzençon le 5 octobre 1890. Sous-lieutenant au 122^e régiment d'infanterie. Tué à Perthes-les-Hurlus le 27 septembre 1915.
- **GALZIN Marcellin**, Cyprien, Marie, officier d'active, célibataire, né à Aguessac le 2 octobre 1886. Capitaine au 122^e régiment d'infanterie. Tué à Perthes-les-Hurlus le 27 septembre 1915.
- **LAFABREGUE Philippe**, Joseph, gantier, marié, un enfant mineur, né à Millau le 27 septembre 1879. Soldat au 142^e régiment d'infanterie. Mort à Pamiers le 27 septembre 1915.
- **FOUGERE Dieudonné**, tanneur, marié, sans enfant, né à Millau le 20 août 1876. Soldat au 24^e régiment d'infanterie coloniale. Tué à Massiges le 28 septembre 1915.
- **BARASCUO Marius**, Félix, gantier, marié, sans enfant, né à Millau le 26 mai 1880. Caporal au 142^e régiment d'infanterie. Tué à Auberville le 29 septembre 1915.
- **CAVALIER Emile**, gantier, célibataire, né à Millau le 19 mars 1883. Soldat au 96^e régiment d'infanterie. Disparu à Tahure le 29 septembre 1915.
- **CHABANON Emile**, Germain, Marius, cultivateur, célibataire, né à Sainte-Geneviève le 1^{er} octobre 1896.
- **CAVALIER Emile**, gantier, célibataire, né à Millau le 19 mars 1883. Soldat au 96^e régiment d'infanterie. Disparu à Tahure le 29 septembre 1915.
- **VIGUIER Raymond**, Emile, né à Toulouse (Haute-Garonne) le 4 février 1881. Sergent-maitre au 322^e régiment d'infanterie. Tué à Perthes-les-Hurlus le 29 septembre 1915.

Sources de « In memoriam ». Renseignements relevés dans le « Livre d'Or de l'Aveyron » d'Emile Vigiarié.

SMS

- **PERMANENCES D'ARNAUD VIALA** Arnaud Viala, député de l'Aveyron, assurera une permanence le vendredi de 9h à 12h à Millau (24 avenue de la République) et le samedi de 8h30 à 12h à Saint-Affrique (1 place Foch). Prises de rendez-vous au 05 65 99 05 81 ou au 06 86 71 29 83.
- **RÉUNIONS D'INFORMATION LAIT DE BREBIS POUR ROQUEFORT** L'Association des producteurs de Saint-Georges et l'AEFR (Association des éleveurs des territoires de Roquefort) vous invitent à des réunions d'informations ouvertes à tous les producteurs. L'objet de ces réunions est de faire le bilan des rencontres à ce jour et de vous présenter notre projet. Les dates à retenir sont : Roquefort le 24 septembre à 20h30 (salle des fêtes), Réquista le 28 septembre à 20h30 (salle Sansolle), Chanac le 2 octobre à 20h30 (salle Saint-Jean-Baptiste, rue de la Condamina).

J. Liénard quitte la direction de l'hôpital pour la retraite



Entre Jean Liénard (à gauche) et Philippe Domy (à droite) une belle complicité professionnelle.

DÉPART Une vie professionnelle peut être marquée par une rencontre qui va modifier le cours de celle-ci. Cette rencontre c'est celle que Jean Liénard et Philippe Domy ont eue dans les années 90. Dès lors leur parcours professionnel va être très proche et suivre un rythme assez parallèle.

Mercredi en fin de matinée lorsque le directeur général du CHU de Montpellier a eu à retracer celui de Jean Liénard, son compagnon de route depuis de nombreuses années, il n'a pas manqué de rappeler la proximité les unissant. Jean Liénard a occupé le poste de Directeur des Ressources Humaines lorsque Philippe Domy était directeur général du CHU d'Amiens puis de Valenciennes. Et lorsque le premier est descendu à Montpellier, il a fait appel à Jean Liénard. Il a salué tout en le remerciant : « Cette bonhomie rayonnante et sereine », un ami fidèle possédant un très grand sens des relations humaines ».

Une qualité nécessaire et mise en avant par le directeur du CHU en soulignant que : « l'institution hospitalière est celle qui change le plus rapidement. Elle nécessite une appropriation par les

professionnels des conséquences de ces changements. Et une direction des ressources humaines cela ne consiste pas seulement à gérer des dossiers et des carrières mais à créer tous les éléments d'une motivation et d'une mobilisation pour faire en sorte que le service public hospitalier soit toujours prêt à répondre à l'évolution des patients ».

De belles satisfactions

Après les compliments délivrés par Philippe Domy, Véronique Demazière au nom du président de la C.M.E remerciait le futur retraité en soulignant son action qui a permis au Centre Hospitalier de se stabiliser. Ce sont également des remerciements qui lui ont été adressés par le maire de Millau, Christophe Saint-Pierre pour l'avoir accompagné à faire ses premiers pas dans le Centre hospitalier en tant que président du Conseil de surveillance.

A son tour, Jean Liénard est revenu sur son parcours professionnel en soulignant les étapes marquantes de celui-ci et notamment « la richesse de fonctionnement d'un service psychiatrique comme celui de Valenciennes ». Mais c'est bien évidemment sur son passage au



Jean Liénard va pouvoir se consacrer à sa passion : le golf.

Centre hospitalier de Millau que le partant s'est le plus attardé en rappelant quelques grands moments vécus comme le transfert de la clinique Saint-Côme puis celui de l'ambulance vers le Centre hospitalier. La mobilisation avec les inondations de Saint-Affrique et la première opération en ambulatoire d'une prothèse de hanche sont autant d'épisodes qui ont démontré une des qualités des membres de cet établissement : « leur capacité à se réorganiser rapidement ». Il a mis en avant la chance que représentait la direction commune avec le CHU de Montpellier pour l'avenir du Centre hospitalier qui lui permet d'offrir une palette de spécialités en matière de santé : « Les patrons de Montpellier connaissent désormais notre établissement et ils font la démarche d'y venir » s'est réjoui Jean Liénard qui a malgré tout regretté « la lenteur administrative pour certains dossiers ainsi que la problématique de la démographie médicale pour le bassin millavois ». La longueur et l'intensité des applaudissements qui ont marqué la fin de son intervention ont été l'illustration des regrets que suscite son départ.



Beaucoup de monde pour cette manifestation avec notamment plusieurs personnes venues de Montpellier.

J.B.